


KENIA LÓPEZ RABADÁN

“Pluralidad fortalece la democracia”

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al ser cuestionada sobre si espera una invitación de la Presidencia de la República a la ceremonia del Grito en Palacio Nacional, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán (PAN), respondió que en un tiempo de mujeres para México, la pluralidad fortalece la democracia.

Se congratuló de haber recibido el respaldo de todos los grupos parlamentarios para ocupar ese cargo y celebró que hubiera sucedido



Foto: Mateo Reyes

lo mismo en el Senado con su homóloga morenista Laura Itzel Castillo.

“Una fotografía de pluralidad siempre será buena para México, para cualquier país del mundo, para cualquier democracia”, afirmó.

Pidió que la actual sea la Cámara de Diputados “más transparente de la historia; México lo necesita, el prestigio de la Cámara de Diputados se materializará ahí”.